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Ata número dois barra dois mil e treze 
 
-----Aos vinte e sete dias do mês de junho de dois mil e treze, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da Cultura, 

pertença da Autarquia com três pontos da ordem de trabalhos: --------------------- 

-----Primeiro ponto: Apreciação da Informação Escrita, apresentada pelo 

Presidente da Junta; -------------------------------------------------------------------------------- 

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação da Primeira Revisão 

Orçamental; ------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Terceiro ponto: Assuntos de interesse da Freguesia; ---------------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas 

e trinta e oito minutos, estando presentes: Artur Francisco, Anabela da Conceição 

da Silva, Tiago Miguel Fernandes de Jesus, Ramiro da Silva Augusto, Vera Maria 

Madureira Felício Batista, António Manuel Soares Nunes, João Carlos Sousa 

Rodrigues em representação do Executivo o Presidente José David Ventura 

Gouveia. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Entrou-se no período antes da ordem do dia. O Presidente da Assembleia 

apresentou a ata de abril, que depois foi assinada pelos membros presentes. -------- 

------ O Presidente da Assembleia informou que não houve correspondência 

recebida. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente da Assembleia perguntou se alguém tem algum voto de louvor 

para apresentar. ------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Anabela Silva apresentou dois votos de louvor, em nome dos membros do 

Partido Socialista da Freguesia, um voto a Rodolfo Dias, pelas brilhantes provas 

que realizou no mês de Maio e o outro voto à Escola de BTT CAJ Raposa, pelos 

excelentes resultados obtidos, nas inúmeras provas que têm participado. ----------- 

------ O Presidente da Assembleia colocou os votos a votação, sendo aprovados por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente da Assembleia apresentou o ofício do Presidente da Junta, onde 

solicita a aprovação por minuta do ponto dois, caso o mesmo seja aprovado. ------ 

------ Entrou-se no período da ordem do dia com o primeiro ponto: Apreciação da 

Informação Escrita, apresentada pelo Presidente da Junta. ------------------------------- 
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------- O Presidente da Junta diz que não tem muito a acrescentar ao que foi 

apresentado, mas que está disponível para qualquer questão. --------------------------- 

------ Não havendo nenhuma intervenção entrou-se no segundo ponto: apreciação, 

discussão e votação da Primeira Revisão Orçamental. O Presidente da Junta pediu a 

palavra, dizendo que o valor em causa é mínimo, mas tem de ser inserido no 

orçamento. Não há muito mais a acrescentar ao documento apresentado, mas está 

aberto a alguma questão. ------------------------------------------------------------------------- 

------ Não havendo intervenções, o Presidente da Assembleia propõe o ponto para 

aprovação, sendo o ponto aprovado com seis votos a favor do PS e uma abstenção, 

do MICA. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Deu-se início ao terceiro ponto: Assuntos de interesse da Freguesia. ------------ 

------ O Presidente da Assembleia pergunta se alguém tem algum assunto que 

queira apresentar. ---------------------------------------------------------------------------------- 

------ João Rodrigues pede a palavra, dizendo que o aterro está a deixar um cheiro 

mais intenso ultimamente, se isso deve-se a alguma causa específica. Continuou 

solicitando informações sobre projectos que estão ou vão decorrer, uma vez que 

viu que o Ringue Polivalente está a ser pintado. --------------------------------------------- 

------ O Presidente da Junta pede a palavra para responder a João Rodrigues, 

informando que vai haver uma serie de conservações e pinturas em vários edifícios 

e espaços da Junta. Em relação ao aterro justificou que o cheiro mais intenso deve-

se ao facto de ter havido um corte de árvores, que funcionam tipo cortina e 

enquanto as arvores não voltarem a crescer é normal que o cheiro seja mais 

notado. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ O Presidente da Assembleia pergunta se alguém do público quer interferir.  

------ Mário Silva pede a palavra, solicitando o montante dos gastos na época 

futebolística, com o Grupo Desportivo Raposense. ------------------------------------------ 

------ O Presidente da Junta esclareceu que não tem um valor exacto, tendo sido 

concedido um subsídio de quinhentos euros, mais os transportes para os treinos e 

autocarro nas deslocações dos jogos. ---------------------------------------------------------- 
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------ Mário Silva continuou dizendo que como o acesso às atas da Juntas e da 

Assembleia de Freguesia é condicionado, não sabe se alguma das instituições, 

informou a Câmara Municipal de Almeirim, sobre o mérito de Rodolfo Dias. --------- 

------ Mário Silva continuou, falando de medalhas de mérito, que se devia atribuir 

uma ao Filipe. Foi-lhe dito que as medalhas eram dispendiosas, mas não entende 

como é que agora já podem atribuir três. ------------------------------------------------------ 

------ Mário Silva continuou falando da intervenção de João Rodrigues, sobre a 

Raposa estar a envelhecer, que na sua opinião o Aterro, deveria solicitar aos 

responsáveis dinheiro da luz produzida ou dar uma contrapartida aos habitantes 

da Raposa. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Não havendo mais intervenções o Presidente da Assembleia deu por encerrada 

a sessão, quando eram vinte e duas horas e dezasseis minutos e eu Clara Isabel 

Martins da Silva Augusto, na qualidade de funcionária da Autarquia a redigi e 

depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. -------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


